

"No están solos": alcalde Luis Fuentes a comerciantes

Escrito por Comunicado

Jueves 01 de Febrero de 2024 21:55

+ Son aquellos que Ferromex retiró del derecho de vía en el tradicional sector Bellavista

EMPALME, Son., 1 de febrero de 2024.- En reunión este jueves, el alcalde Luis Fuentes Aguilar se solidarizó con los comerciantes notificados por Ferromex sobre un posible desalojo.

En el encuentro, el presidente municipal gestionó con representantes del departamento jurídico de Ferromex, establecer mesas de diálogo para encontrar soluciones que no perjudiquen a los comerciantes y emprendedores de Empalme, ubicados en la entrada de la ciudad y carretera internacional.

El departamento jurídico ratificó la propuesta, comprometiéndose a participar en las mesas de diálogo, descartando así cualquier medida de desalojo.

Próximamente se acordará la fecha para iniciar estas mesas de trabajo, donde se buscarán soluciones consensuadas.

El alcalde recordó a los comerciantes que "no están solos" y que es responsabilidad del municipio velar por los intereses de los empalmenses.

La administración municipal, añadió, se compromete a seguir trabajando en conjunto para garantizar un entorno favorable para el comercio local y sus familias, lo cual también ratificó el secretario del Ayuntamiento, Antonio Corpus Alanís.